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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Die Linke 
 
Verkehrsüberwachung durch das Ordnungsamt 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Personen haben beim Ordnungsamt im Bereich der 
Verkehrsüberwachung in den letzten zehn Jahren gearbeitet? Bitte getrennt 
nach Jahren aufschlüsseln. 
 

2. In welchen Quartieren bzw. Stadtteilen waren diese eingesetzt? 
 

3. Welche und wie viele Verstöße wurden in diesem Zeitraum festgestellt? 
 
 

Tim Sültenfuß, Nelson Janßen, Sofia Leonidakis und Fraktion Die Linke 
 
 

 


	BREMISCHE BÜRGERSCHAFT     26.03.2025
	Stadtbürgerschaft

